

*Lass warm und hell die Kerzen heute flammen,
die du in unsre Dunkelheit gebracht, führ,
wenn es sein kann, wieder uns zusammen.*

Dietrich Bonhoeffer

VIELEN LIEBEN DANK

an alle, die uns beim Abschied von unserer lieben und gütigen Mutter

Christine Schlegel-Rusch

begleitet haben.

Wir danken für alle tröstenden Worte, Umarmungen, Zeichen der Anteilnahme und Zuwendungen.

Ein besonderer Dank gilt:

- ♥ Pater Lukas Helg, Kloster Einsiedeln, für die persönliche Gestaltung der Beisetzung und des Abschiedsgottesdienstes
- ♥ der Delegation des Zürcher Chors Singsation für ihre berührenden Gesangsbeiträge und dem Organisten für die musikalische Umrahmung
- ♥ dem Alterszentrum Platten Meilen/Küsnacht, insbesondere der Bezugsperson Ursula Rissi, für ihre kompetente und empathische Begleitung in den letzten drei Jahren
- ♥ dem Ärzte- und Pflegeteam des Spitals Männedorf, für die liebevolle Betreuung in den letzten Wochen

Die Trauerfamilien